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 Ata da 69ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 

 
  
  
Aos (31) trinta e um dias do mês de agosto do ano de 2017 às (15h00) 
quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as 
presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Dudu Ronalsa, Eduardo 
Canuto, Fatima Santiago, Francisco Sales,Davi Davino, Galba Novaes Neto, 
José Márcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, 
Siderlane Mendonça, Silvio Camelo, Samyr Malta, Silvanio Barbosa, Silvania 
Barbosa, Simone Andrade e Tereza Nelma. Foram justificadas as ausências 

dos demais vereadores. Retificada a ata de nº68 fazendo constar as 
presenças dos vereadores Antonio Holanda e Maria Aparecida. No 
Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Silvanio Barbosa 
informou a presença nesta Casa dos representantes da educação, formados 
por diretores, professores e advogados, para uma reunião junto à comissão 
de educação desta Casa e o líder vereador Eduardo Canuto para tratar sobre 
o parecer dado pela procuradoria do município. Parabenizou a todos os 
profissionais de educação física que serão homenageados amanhã. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: Projeto de Lei nº 129/17 da 
vereadora Tereza Nelma – denominação de logradouro público - Protocolo nº 
3566/17; Projeto de Lei nº 130/17 da vereadora Tereza Nelma – 
denominação de logradouro público; Protocolo nº 3567/17; Projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Francisco Holanda Filho – concede o título 
de cidadão honorário de Maceió ao senhor João Agripino da Costa Doria 
Júnior; Protocolo nº 3565/17. Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias: Projeto de Lei nº 
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108/17 do vereador Eduardo Canuto (Protocolo nº 2560/17, em 2ª 
discussão); Projeto de lei nº 85/17do vereador Eduardo Canuto (Protocolo nº 
1993/17 em 2ª discussão e discutido pelos vereadores Silvio Camelo e 
Silvanio Barbosa); Projeto de Lei nº 145/16 do vereador Eduardo Canuto 
(Protocolo nº 4155/16 em 2ª discussão); Projeto de Lei nº 43/17 do vereador 
José Marcio Filho (Protocolo nº 1043/17 em 2ª discussão); Projeto de Lei nº 
59/17 do vereador Silvanio Barbosa (Protocolo nº 1404/17 em 1ª discussão). 
Projeto de Lei nº 40/17 do vereador Silvio Camelo (Protocolo nº 970/17 em 1ª 
discussão); Indicação da vereadora Tereza Nelma (Protocolos nºs 3537/017 
e 3543/17 em discussão única e discutido pela autora); Requerimentos da 
vereadora Tereza Nelma (Protocolos nºs 3584/17, 3585/17, 3586/17 e 
3587/17 em discussão única e discutidos pela autora); Requerimentos do 
vereador Francisco Holanda Filho (Protocolos nºs 3525/17 a 3531/17 em 
discussão única); Indicação da vereadora Maria Aparecida (Protocolos nºs 
3538/17 e 3589/17 em discussão única); Indicação do vereador Luciano 
Marinho (Protocolo nº 3569/17 em discussão única e discutido pelo autor); 
Requerimento do vereador Dudu Ronalsa (Protocolo nº 3574/17 em 
discussão única). Requerimento do vereador Silvio Camelo (Protocolo nº 
3507/17 em discussão única e discutidos pelo autor e os vereadores 
Siderlane Mendonça e Francisco Sales); Requerimentos da vereadora 
Silvania Barbosa (Protocolos nºs 3576/17 a 3578/17 em discussão única). 
Pela Ordem, o vereador Galba Neto reportou – se a notificação referente ao 
possível corte nos benefícios dos professores da educação pública, onde 
este vereador aguardará mais informações sobre a questão para então 
intervir. O senhor Presidente registrou as presenças e convidou para compor 
a mesa dos trabalhos os vereadores: Fabiano Leão (Arapiraca), Alando Lima 
(Igreja Nova) e Roberval Sales (Santa Luzia do Norte).  Passando para o 
Expediente Final, o vereador Siderlane Mendonça agradeceu ao 
superintendente da SMTT, senhor Antônio Moura, pela implantação do 
transporte coletivo no conjunto Parque das Árvores, como também, pelo 
cadastramento de vários moradores para o cartão bem legal. Agradeceu 
ainda a ação do secretário IB Breda na região. A vereadora Tereza Nelma, 
registrou as presenças nesta Casa dos vereadores já citados que formam a 
UVEAL e vieram com o objetivo de fazer uma maior aproximação junto a 
este poder. Os vereadores Samyr Malta e Dudu Ronalsa deixaram registrada 
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a satisfação com as presenças dos parlamentares mencionados. O senhor 
Presidente facultou a palavra para os visitantes e deu por encerrada a 
sessão convocando outra para a próxima terça - feira em horário Regimental. 
Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Maceió, 31 de agosto de 2017 – Maria Jairivane Sena da Silva-------------------
---------------Redatora de Atas e Debates. 
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